

Ein flotter

Drei Lokale – eine Party

Als Dankeschön für die vielen treuen Stammgäste luden der Hofgarten, das Pavillon und das Stadtcafé wieder zum Sommerfestival.

Die große Party zog trotz grauenhaftem, englischem Wetter die Leute in Scharen in die drei In-Lokale der Stadt. Wer kennt sie nicht, die legendären Hofgar-

tenfestln, deren Ruf sich über die Grenzen hinweg verbreitet wie ein Lauffeuer. Eine

er. Institution des Innsbrucker Nachtlebens feierte. In allen dazugehörigen drei Lokalen wurde eine andere Musikrichtung geboten. Für Fans der elektronischen Musik, für

Dreier war das Motto

Liebhaber der jazzigen Seite des Lebens und für Fans des „fast toten“ Superstars. Eine Show mit Klasse und Extravaganz war die Elvis' Las-Vegas-Show im Stadtcafé. Und weil es sich ja um ein Dankeschön-Fest handelte, waren alle Musikgustostücke gratis – hierfür noch ein Danke.

Aufgrund des großen Erfolges soll es auch nächstes Jahr wieder einen „flotten Dreier“ geben. Zunächst folgen aber noch einige Festln bis zur Winterpause. js

SEINE MUSIK BERÜHRT die Fans heute noch. Eine Legende lebte im Stadtcafé weiter.

